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毎年、恒例で行っている法人交流企画。桜虹会に

は「にじのえき」「さくら作業所」「コーヒーショ

ップあんず」「ハナミズキ」と 4つの就労継続支

援Ｂ型の事業所があります。今回は、廿日市市の

木材港に新しくできた“はつかいちエネルギーク

リーンセンター”の見学と、いつもの“すたみな

太郎”に行ってきました。 

 

 

 

 

 

 

 

法人交流企画 

・テーブルに着いたらトングも何もなかった。

もしかしてＶＩＰ席なのかと思った。（特別な

トングが出てくるかも…？） 

・交流会といっても４人テーブル。けど周りを

気にする余裕はなかった。１０皿近くのお肉

を制限時間５分前まで食べ続け、１時間半あ

っという間だった。 

・ホルモンを焼いたら火事になった。 

・昔いたメンバーがいて懐かしい気持ちになっ

たし、普段作業しかしない仲間と焼き肉を囲

んで楽しかった。 

・最新の設備が見られて、すごいな、よく

できてるな～と思った。どこの県にも、

こんな設備があるのかな？と気になっ

た。 

・一番印象に残ったのは、大型ごみが破砕

機の中に入った途端に粉々になっている

のを見ることができたこと。ずっと見て

いられると思った。 

・小さくなったゴミをどこに捨てるのか気

になって、そのことを直接職員さんに質

問できて良かった。 
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今年も 

【アルパークで署名活動をしました】 

きょうされんでは、毎年 12月の障害者週間に合わせて「がんばる DAY」と称して街

頭署名を行っています。今回は 12/16にアルパーク連絡通路にて、くさのみ作業所、ピ

クトハウス、いつかいちむぎの家作業所、さくら作業所、コーヒーショップあんずの利

用者・職員あわせて４９名で署名活動を行いました。 

大きな声を出し、現在の自分たちをとりまく状況を 

説明しながら署名をお願いしました。通行中の方たち 

は立ち止まり、皆の話に耳を傾け署名をくださいました。 

春にも他の場所で街頭署名活動を行う予定です。 

きょうされん（旧称：共同作業所全国連絡会）では、障害福祉についての制度の拡充を求める「国

会請願署名・募金運動キャンペーン」を行っています。桜虹会も毎年この活動に賛同し、署名に取

り組んでいます。 

お便りに署名用紙を添付しておりますので、ご賛同いただける方はご署名をお願い

いたします。 

（最寄りの事業所に持ってきていただけると大変助かります） 

≪請願項目≫ 

１．「旧優生保護法に基づく優生手術等を受けたものに対する一時金の支給等に関する法律」は、国の

謝罪を明確にし、支給額を見直すなど、被害者の人権回復にふさわしい法律としてください。 

 

２．障害年金を安心して生活できる水準まで引き上げるとともに、グループホームやヘルパー制度など希

望する暮らしを支える制度を拡充してください。 

 

３．「2021 年度の報酬改定」では、必要な職員を確保して充分な支援ができるよう、基本報酬をあげて

ください。 

 

４．障害のある人が 65歳を超えても必要とする支援を自ら選んで利用できるよう、介護保険優先原則を

廃止してください。 

 

５．地域活動支援センターが安定して運営できるよう、国の責任で実態を調査し、制度を拡充してくださ

い 



 

 

 

12 月１３日（金）に、五日市に新しくで

きたコロッケ倶楽部（カラオケ）に忘年会

として行きました♪店内きれい！久しぶり

のカラオケ！ということで、みなさん大熱

唱！(^O^)！ 

カラオケ＋ランチのコースで予約してい

たので、20 種類以上のランチメニューから

好きなメニューを頼みました。「おいしいね

～たのしいね～」なんて言いながら、あっ

という間の 4 時間でした☆ 

良い一年の締めくくりとなりました！ 

 

 

１２月２７日（金）夜の忘年会（お酒付）

露庵にディナーへ。総勢１６人で出動🚗、

４つのテーブルに分かれて食べました。 

酒豪のグループあり（といっても、ほとほ

どにしたつもり…）、黙々と食べるグループ

あり、鍋そっちのけグループ（だけど具材入

れて焼き鍋状態…）あり、と個性があふれて

いました☆ 

露庵へ行くのは初の試み。通いなれたすた

みな太郎と比べ、戸惑いもありましたが徐々

に理解されていったご様子。ほろ酔いでご機

嫌なみんなをご自宅へ送り、１年の仕事が無

事終了しました。2020 年もみんなで楽し

く忘年会をしましょう♪ 

🍺🍺🍺🍺🍺 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あんずミーティングで行き先をきめて、

今年はキッチンＫへ・・・！お好み焼きが

できあがるまで、忘年会恒例のビンゴゲー

ムをしました。そのあとみんなで美味しい

お好み焼きをたべて、おしゃべりをして、

2019 年を締めくくりました(^o^) 

 

 

 

今年の新年会は、新宮神社へ初詣に行き、

そのあとカラオケへ～♪たくさん歌ってあ

っという間の 2 時間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

12 月 27 日（金） 毎年恒例のハナミズ

キ忘年会を開催しました。 

 

この日は仕事納めだったため午前中は 

一年の感謝を込めて作業所内を大掃除し、

お昼ごはんには少し早めの 11：30 から 

露庵廿日市店さんで食事を楽しみました。 

振り返れば2019年もいろんなことがあ

り、あっという間の一年でした。 

2020 年も無事に 

忘年会ができるよう、 

一日一日を大事に過

ごしていきたいと思

います。 

 

新年会もしました！ 

忘年会 

新年会 

忘年会をしました！ 

 



もちつき大会（さくら作業所） 

11月 15日土曜日に、今年も地域の恒例行事となりました第 21回もち

つき大会を開催しました。今年はわが町廿日市市の新市長として就任された

ばかりの松本太郎さんもお祝いに駆け付けてくださいました。いつもお世話

になっている民生委員やボランティア、地域の子供会、行政の方々のご協力

のもと、とてもにぎやかで楽しいもちつき大会となりました。1投目に市長

についてもらい、“よいしょ”のかけ声が響きわたりました。つきたての餅

を分けて、きなこや砂糖しょうゆなどで美味しくいただきました。余興では、

子どもたちがハンドベルに初挑戦し、楽しそうにきれいな音色を響かせてく

れました。子どもたちのかわいいパプリカのダンス

や、飛び入り参加で中学生のおねえさんがダンスを

披露してくださり、終始にぎやかで楽しい会になり

ました。もちつき大会を通して、地域の方とのまた

新たな結びつきができました。開催に携わってくだ

さった皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。次回も

地域の皆様にも喜んでいただけるよう、楽しい企画

を考えていきたいと思います。 

こんにちは、さくら相談支援事業所の今田です。今回は個人的な趣味について書いてみた

いと思います。趣味はたくさんないのですが挙げてみると、「スポーツ観戦（特にカープ観

戦）」「登山」「一人旅」「ゲーム」「キャンプ」・・・。みなさんはどのくらいありますか？ 

この中の「キャンプ」について書いてみたいと思います。子どもが小さい頃は、家族で年

に 4～5回は行っていましたが、今では誘っても一緒に行ってくれないので、もっぱらソロ

キャンプです。去年は 2回ほど行きました。ソロキャンプなので、荷物も少なく準備もあま

り必要ないので、とても気軽に行けるのが良い所です。一人で黙々とビールを片手にテント

を設営し、後はまったりとしています。 

基本的には食事はあまり凝らずに簡単に済ませる

ようにします。その後は、焚火をしながらコーヒーを

片手に読書をして夜が更けていく時間を楽しんでい

ます。一人でゆっくりする時間が自分には合っている

ようです。 

今年も、ひっそりと「一人旅」「登山」「キャンプ」

と計画中です。 

社会福祉法人桜虹会では、「さくら作業所」「にじのえき」「コーヒーショップあんず」「ハナミズキ」「さくら相談支

援事業所」で地域福祉向上のために活動しています。後援会は、今後も事業所の運営の支援及び地域で暮

らす障がいのある人が安心して生活していくために桜虹会を支援して行きます。つきましては新規・更新会員

の募集をしますので、よろしくお願い致します。 

＊後援会ご入会のお問い合わせは、下記の事業所までお気軽にどうぞ！ 

・にじのえき    廿日市市友田 799-1   ０８２９－７４－３０３０ 

・さくら作業所   廿日市市平良 1-2-44  ０８２９－３１－５００９ 

・ｺｰﾋｰｼｮｯﾌﾟあんず  廿日市市新宮 1-13-1  ０９０－２２９３－０９９９ 

・ハナミズキ    廿日市市平良 1-19-22 ０８２９－５９－１２８１ 

私 の 趣 味  


